
 

 
 

CULTE DOMINICAL DU 12 JUIN 2022 
EBEN-EZER : LA PUISSANCE DU CRI DE L’ADOPTE -12- 
GRANDIR ET CONTINUER DE GRANDIR MALGRE TOUT  
1 Samuel 2 : 21-26 ; 2 Rois 13 :18-19 
Frère Pamphile Vunda, Pasteur 
 
La puissance du cri de l’adopté nous a proposé plusieurs vérités, nous vous prions de 
lire nos messages précédents afin de bien saisir le contexte. 
Après l’analyse de deux premières étapes du processus de maturation, servir Dieu en 
portant l’Ephod et travailler à côté d’un homme appelé ; aujourd’hui, notre sous-thème 
est grandir et continuer à grandir malgré tout.  
Par grandir, nous pouvons comprendre : devenir adulte, augmenter en valeur, en 
intensité, en importance, en influence. Dieu ne nous a pas appelés à rester les mêmes. 
Nous sommes prédisposés à croitre, à continuer à grandir sans s’arrêter et ce, dans 
tous les domaines. Nous ne pouvons pas servir Dieu à côté d’un homme appelé et 
rester chétifs. Continuons et continuons de grandir et ne nous arrêtons pas là où Dieu 
ne nous a pas destinés de nous arrêter comme nous le lisons dans 2 Rois précité. 
 
Nous grandissons par simple volonté divine et non de quoi ni de qui que ce soit. Cette 
décision de grandir nous vient d’en haut alors, grandissons et ne nous arrêtons pas 
sachant que tout ce que Dieu fait ’’ commence petit’’ pour finir grand. 
Est-il possible qu’un enfant à peine sevré et déposé dans une famille rongée par 
l’immoralité, arrive à grandir et continuer à grandir sans ses parents ? 
Oui ! Il y a dans le ciel un Dieu qui fait grandir.  
1 Samuel 2 : 26 nous exhorte donc par Anne que devenir grand n’émane que de Dieu.  
Nous découvrirons grandir et continuer à grandir à travers ces deux points :  
l’existence d’un Dieu qui fait grandir et Dieu n’abandonne jamais son adopté. 
 

1. L’existence d’un Dieu qui fait grandir 
Un parent peut tout nous donner mais notre croissance ne dépend que de Dieu, 1 
Corinthiens 3 :6-8. Notre croissance, notre maturité n’est que simple décision divine. 
Devenir grand est la vision de Dieu pour tout enfant de Dieu (Esaïe 54 : 2-3). 
L’influence, la grandeur… ne dépendent pas de l’âge : à 80 ans, Moïse fut appelé pour 
libérer Israël de l’Egypte ; Abraham à 75 ans pour devenir père d’une multitude ; 
Samuel, adolescent pour remplacer le sacrificateur Eli.  Tous furent appelés par Dieu 
mais chacun dans sa mission spécifique et à son époque.  
Pour grandir et passer de 120 à 3000, de 3000 à 5000 disciples, le revêtement de 
Saint-Esprit était le seul ingrédient multiplicateur que Jésus donna à ses disciples 
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(Actes 1 :8). Le revêtement de la puissance du Saint-Esprit nous fait croitre de 
manière exponentielle, élargit nos limites et nous permet de monter en puissance. 
Le Saint-Esprit !!! 
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